

**Un compte rendu qui fait marée - j'espère- , le convoyage du fier ex Solaster du Havre à
Concarneau**

du 06 au 12 juillet 2023

Notre valeureux Capitaine, Jean François Brillard et sa bande de joyeux équipiers, Jean Luc, Jean Michel, Christian et Sandrine puis Jean Luc, Gilles et Sandrine, toujours avec le sourire toute la journée.

Comment ne pas rire aux blagues de cet équipage toujours prêt à surenchérir jusqu'aux larmes... !! Vraiment pas facile !! Mais quelle semaine !! Une vraie belle semaine intense et riche d'apprentissage pour la seule équipière, ravie de ce partage d'expérience avec chacun d'entre vous.

Donc, le 06 juillet, départ du Havre sur un ex Solaster tout beau tout propre, fort bien entretenu par son nouveau propriétaire et déjà des miettes des croissants du petits déjeuners apportés par Yannick avant de larguer les amarres à 6h40 direction Cherbourg pour une arrivée tardive à 21h20. 72 MN.



Des maquereaux, on se régale !!



Contemplatifs JL et JM...

Le 07 juillet, départ de Cherbourg sous le soleil avec une mer belle, une GV haute et un petit génois, cap sur Saint Peter, arrivée à 20h00 pour un amarrage à couple avant d'aller faire un tour à terre. 44 MN.





Y sont mimis ...

Le 08 juillet, nous voilà repartis, de bonne heure, à 04h45 et toujours de bonne humeur. Du vent, moins de vent, plus de vent ... destination de Roscoff. 75 MN. Toujours avec les Chandons !!



C'est moi ...



On ne sait pas qui sait ...



Y sont pas ti beau !!!

Et ce n'est pas terminé, le 09 juillet, cap sur l'aber Wrac'h via le chenal de la Malouine. C'est beau !!





C'était vraiment pour faire style exprès, pffff, le gros faillot !!





Le 10 juillet, compte tenu de la météo, nous restons à l'Aber Wrac'h et c'est presque une chance parce que c'est vraiment très beau et qu'il y a le café du port où acheter les croissants et le petit troquet d'en face où manger une bonne galette ... euh... 2 en réalité ... et le supermarché où faire les courses et le sentier côtier qui passe par la baie des anges et la visite du phare de la vierge et des huitres... bref, franchement, merci la météo !! On s'en fou, on est bien !!





JL + JF for ever



Vraiment pas facile ce convoyage ...

Le 11 juillet, il faut repartir, cool, direction Camaret, c'est joli aussi et il y a du vent ... youhou !!!





Le 12 juillet, je débarque, snif snif ... direction Concarneau pour le reste de l'équipage, passage du raz de Sein, la Vieille et la Plate ; passage du phare d'Eckmühl. Mission accomplie, arrivée à Concarneau après 327 MN au total, dans les délais. Pas mal hein !

On ne fait pas que les pitres, souvent d'accord, comment être sérieux sans se prendre au sérieux !! la recette d'un convoi sans accroc !!

Bon vent ARLOYA !! Et merci CCF !!